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Eingangsvermerk:

An

Thales Deutschland GmbH
IP-Management
Grazia Di Leone
Bitte Formular und Anlagen elektronisch und im Original an:

de-tts-patente@thalesgroup.com

ERFINDUNGSMELDUNG


Anmerkung zum Ausfüllen des folgenden Formulars:

Bitte beantworten Sie die folgenden Fragen möglichst in englischer Sprache.

Ich/wir machten am        die folgende Erfindung, die in den als Anlagen beigefügten Unterlagen (Beschreibung, Zeichnungen, Skizzen, Modelle, etc.) näher eläutert ist:

1. Bezeichnung der Erfindung (englischer Kurztitel, max. 30 Zeichen):

2.
Business Division or R&I Strategic Project the inventor(s) belong(s) to:

BD oder R&I Strategic Project, dem der (die) Erfinder angehört (angehören):

3.
Business Division(s) to which the invention could be of interest:

BD(s), für die die Erfindung von Interesse sein kann:

4.
Project and/or product to which the invention relates:

Projekt und/oder Produkt, auf das sich die Erfindung bezieht:

5. Have you made a search as to the invention? If so, in what sources and with what result?

In welchen Quellen und mit welchem Ergebnis haben Sie schon eine Recherche zu der Erfindung durchgeführt?

I. Technical Information:

1.
Short title in English:

Kurztitel, max. 50 Zeichen: 

2.
Technical field of use:

Technisches Gebiet, auf dem die Erfindung benutzt werden kann:

3.
What technical problem shall be solved with help of the invention?

Welches technische Problem soll durch die Erfindung gelöst werden?

4.
Do you know of internal or external already existing solutions to this problem? If available, please provide referring documents.

Sind bereits interne oder externe Lösungen dieses Problems bekannt? Falls vorhanden, bitte Unterlagen beilegen.

5.
Why is the solution described in item 4 not good enough or why does it not solve the problem described in item 3?

Warum ist die unter 4. beschriebene Lösung nicht gut genug oder warum beseitigt diese Lösung nicht das unter 3. beschriebene Problem?

6.
Enclosure: description of the invention + drawing(s)Fehler! Textmarke nicht definiert.:

Anhang: Beschreibung der Erfindung + Zeichnung(en)

7.
Advantage(s) of the invention (if possible in numbers, e.g. “Bandbreite” enlargement of scope of 20%):

Vorteil(e) der Erfindung:


8.
Disadvantage(s) of the invention (if possible in numbers, e.g. cost increase by 20% in production)

Nachteil(e) der Erfindung:
II. Commercial Information:

1.
Why is the invention of particular interest to our competitors? 

Warum ist die Erfindung für unsere Konkurrenten von besonderem Interesse?

2.
To which competitors in which countries?

Für welche Konkurrenten in welchen Ländern?

3.
Do you know fields of applications (third parties/within Thales products) for the invention?

Sind Ihnen Produkte auf dem Markt bekannt (fremde/Thaleseigene), in denen die Erfindung eingesetzt werden könnte?

4.
Is the invention to be presented as a proposal to a standardization body? If so, when? To which body? Who will follow up the procedure and keep us informed?

Ist beabsichtigt, die Erfindung als Standardisierungsvorschlag einzureichen? Falls ja, wann und an welches Standardisierungsgremium? Wer wird die Standardisierung vorantreiben und uns darüber informieren?

5.
Has the invention been proved to be workable?

Ist die Erfindung erprobt?

by use (prototype)
Fehler! Textmarke nicht definiert.[  ]
by experiment
Fehler! Textmarke nicht definiert.[  ]


not proved
Fehler! Textmarke nicht definiert.[  ]

durch Modell
durch Experiment

nicht erprobt

by simulationFehler! Textmarke nicht definiert.
[  ]
others
Fehler! Textmarke nicht definiert.[  ]

durch Simulation
auf andere Weise 

6.
Date of envisaged first publication of the inventive idea, communication out of Thales or of envisaged first presentation or delivery of a product using the invention:

Datum einer beabsichtigten ersten Veröffentlichung des Erfindungsgedankens, Mitteilung an Personen außerhalb von Thales oder einer Vorführung/Auslieferung eines Produkts, in dem die Erfindung benutzt wird: 

7.
In case of existence, please attach the non-disclosure-agreement related to the invention:

Falls vorhanden, bitte die auf die Erfindung bezogene Geheimhaltungsvereinbarung beifügen:

8.
Further remarks:

Weitere Anmerkungen:
III. Weitere gesetzlich erforderliche Angaben:

1.
In welchem Zusammenhang entstand die Erfindung?

1.1
Im Rahmen eines von Dritten bezahlten oder geförderten Vorhabens
(z. B.: BMBF; BMVg, EG-Vorhaben, RACE Vorhaben, sonstige Dritte) ?


Fehler! Textmarke nicht definiert.[  ]  Ja

[  ]  Nein

1.2 
Im Rahmen eines Entwicklungsauftrages

[ ]Fehler! Textmarke nicht definiert.
Auftragsnummer, -bezeichnung:…………………

1.3 
Sonstige Aufgabenstellung 

[  ]Fehler! Textmarke nicht definiert.
1.4 
Ohne konkrete Aufgabenstellung


[  ]Fehler! Textmarke nicht definiert.1
2.
Wenn mehrere Erfinder beteiligt sind: Angabe ihrer Anteile (möglichst in Prozent); falls keine Angaben gemacht werden, gelten prozentual gleiche Anteile.
3.
Ich (wir) melde(n) die Erfindung als Diensterfindung
[  ]

(§§ 4(2), 5 ArbnErfG), weil sie maßgeblich auf Erfahrungen bzw. Arbeiten des Betriebes beruhen.

Ich (wir) teile(n) die Erfindung als freie Erfindung mit
[  ] 1
(§§ 4(3), 18 ArbnErfG)

Es wird versichert, daß nach bestem Wissen die Angaben vollständig sind und daß an der Erfindung weitere außer den hier genannten Personen nicht beteiligt sind.
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1 wenn angekreuzt, Kopie der Erfindungsmeldung an Thales Deutschland - Rechtswesen  
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